
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0635/2022 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat betreffend 
Zwischenbilanz IEK Innenstadt (Grüne) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Was hat die Verwaltung im vergangenen Jahr zur Umsetzung dieses Beschlusses getan?  
2. Wie ist der aktuelle Stand der Planung und Umsetzung der im IEK definierten Ziele, Projek-
te und Maßnahmen?  
3. Wie wird die Zwischenbilanz auf die veränderten Rahmenbedingungen seit 2015 eingehen? 
Werden die im Antrag definierten Schwerpunkte (Wohnstandort Innenstadt, Grün- und Frei-
räume, sowie Mainzer Einkaufsstadt) besonders im Fokus der Zwischenbilanz stehen? Falls 
ja, wie? Falls nein, warum nicht?  
4. Welches Potenzial zur Gewinnung bezahlbaren Wohnraums in der Innenstadt besteht noch? 
5. Welche Änderungen und Ergänzungen in der Prioritätenliste der Projekte und Maßnahmen 
sind denkbar, insbesondere im Hinblick auf die verbesserte Finanzsituation der Landeshaupt-
stadt?  
 
 
Im Stadtplanungsamt wird derzeit eine Zwischenbilanz zum IEK Innenstadt erarbeitet. Diese beinhal-
tet u. a. den Umsetzungsstand der Projekte und Maßnahmen des IEKs und geht auch auf mögliche 
veränderte Rahmenbedingungen seit 2015 ein. Ebenso wird die Wohnraumentwicklung sowie die Städ-
tebauförderung in der Zwischenbilanz thematisiert (vgl. Antrag 0497/2021/1).  
 
Die Zwischenbilanz wird nach der Fertigstellung den Gremien vorgelegt. 
 
 
Mainz,  19. 05.2022 
 
 
gez. 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 


